
 

 

Beschluss: 
 
Ratsherr Kühl kritisiert, dass die Zeitspanne angesichts des Umfangs der Unterlagen nicht 
ausgereicht habe, sich intensiv damit auseinanderzusetzen. 
 
Er beantragt, den TOP zurückzustellen. 
 
Dem Antrag auf Zurückstellung wird einstimmig zugestimmt. 


